



5 Pièces

190 m²

Réf. V0140LM

860 000 €

Lourmarin

Maison à vendre (84160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Lourmarin. Au pied du Luberon. A 45 minutes d'Aix en Provence et sa gare TGV. L'agence John Taylor à Lourmarin Alpilles vous propose à la vente dans le charmant village de Lourmarin cette ravissante villa de 140 m2 habitables construite en 1977 et entièrement rénovée en 2016 par les propriétaires extrêmement méticuleux. Elle se situe sur un terrain entièrement clos et joliment arboré d'une surface de 1169 m2. La villa dispose d'une surface habitable de 140m2 environ, elle est de plain-pied et se compose d'un beau séjour avec cheminée insert, d'une cuisine ouverte dont la rénovation est très ...

Vaucluse. Lourmarin. At the foot of the Luberon. 45 minutes from Aix en Provence and its TGV station. The John Taylor agency in Lourmarin offers for sale in the charming village of Lourmarin this delightful villa of 140 m2 built in 1977 and completely renovated in 2016 by the extremely meticulous owners. It is located on fully enclosed and beautifully wooded land with a surface area of 1169 m2. The villa has a living area of approximately 140m2, it is on one level and consists of a beautiful living room with insert fireplace, an open kitchen whose renovation is very recent. A sleeping area with ...

JOHN TAYLOR LUBERON ET ALPILLES

Rue Juiverie - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

